

Estimados/as madres, padres y apoderados:

Bienvenidos a este año escolar 2023. El Centro Educacional Escritores de Chile, los insta a participar y colaborar en todas las actividades que la escuela realice. Es muy importante su ayuda para poder concretar todos los proyectos y objetivos de esta Comunidad Educativa, esto conlleva a tener una sistematización, una disciplina.

La disciplina es indispensable para que un grupo y las personas puedan funcionar... la buena disciplina es importante porque ningún grupo de gente puede trabajar en conjunto exitosamente, sin establecer normas o reglas de conducta, respeto mutuo y un sistema conveniente de valores que oriente a cada persona del grupo.

¿Qué beneficios produce la disciplina?

Las consecuencias positivas le demuestran a su hijo/a que ha hecho algo que a usted le gusta. Cuando usted usa consecuencia positiva es más probable que su hijo/a repita ese comportamiento. Las consecuencias positivas incluyen cosas, como recompensa, elogios y atención.

La disciplina en el aula es la manera de establecer límites y normas para el comportamiento de los estudiantes. Se considera una condición básica para que pueda llevarse a cabo la enseñanza.

Recomendaciones:

1. Se sugiere el uso de uniforme.
2. Presentación personal (higiene)
3. Clase de educación física (buzo azul marino)